
REQUERIMENTO  N.º        20      ⁄2010.

Ementa:   ao Prefeito, informações sobre o andamento das obras de reforma da estrutura que compõe o 
ponto de ônibus da rotatória que dá acesso ao Araretama (Rodovia Amador Bueno da Veiga). 

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. João 
Antonio Salgado Ribeiro,  solicitando informar  a esta Casa de Leis,  sobre o andamento  das obras de 
reforma da estrutura que compõe o ponto de ônibus da rotatória que dá acesso ao Araretama (Rodovia 
Amador  Bueno da  Veiga),  reivindicação  feita  por  este  vereador  na  Indicação  de  n.º152⁄2009.  É de 
conhecimento de todos que o ponto mencionado encontra-se em estado lastimável, oferecendo péssimas 
condições  aos usuários, o que faz extremamente necessária  a substituição da cobertura,  colocação de 
lixeira, construção de banco para espera e placa de identificação. Um serviço feito pela administração 
pública  em parceria  com as  duas  empresas  de  ônibus  que  operam na  região  (Viva  Pinda  e  Pássaro 
Marron) proporcionará uma melhora significativa nas condições de uso do local em questão.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira,  12 de julho de 2010.

 
 
 
 

Vereador Martim César

Presidente


